

Manuel Mahle

Kandidatur für die Liste zur Europawahl

Landesverband Baden-Württemberg



Trotz zunehmender Armut sowie menschenverachtender Migrationspolitik und völlig unwissenschaftlicher Klima- und Investitionspolitik der Bundesregierung steigt die Zustimmung zu unserer Partei nicht. Die neoliberalen Wohlstandsaffären der FDP treiben das Kabinett vor sich her: Soziales wie Rente, Bildung und die Gesundheit, sowie Digitalisierung, Artenschutz und Ökologie werden für die Bundeswehr vernachlässigt. Auch weil an einer zukunftsfeindlichen Schuldenbremse festgehalten werden soll.

Scholz schützt seine vermögenden Bankiersfreunde vor höheren Abgaben während wir uns über Demokratie- und Fremdenfeinde in der Partei ärgern mussten. Das Thema hat sich nun endlich erledigt. Schauen wir optimistisch in die Zukunft und machen das was wir am besten können: Evidenzbasierte Zukunftspolitik. Das heißt aber auch Solidarität mit der Ukraine durch Ausbildung und Aufbauhilfe. Kein Geld für die Rüstungsindustrie, aber es ist lange nicht mehr zeitgemäß jeden Auslandseinsatz abzulehnen, auch wenn es bei den allermeisten doch richtig bleibt.

Wir haben die besten Ideen und richtig gute Menschen. Lasst uns auch für Bürgerräte eintreten, sie sind der einzige Weg zu einer gerechten Politik, die auch von Bürger*innen akzeptiert wird. Stärken wir Kommunen und die Demokratie, dann verschwinden auch die Faschisten und Neoliberalen aus den Parlamenten!